

道

2022・8・3

通信 No 1694



《本日の練習 6時～8時半》 清水先生 小坂先生
・モルダウ ・ワクワク ・群青 ・大地讃頌
(1部全ての楽譜を持参ください)

ヘチマ その2

《次回8月10日の練習 6時～8時半》 小坂先生 二宮先生
・わが想いわが詩・向こうの小川で・シチエドリック(・モルダウ・ワクワク)
(3部全ての楽譜を持参ください) 吉野町市民プラザホール

先日(6月4日)尾下さんから紹介された「ウクライナ緊急支援コンサート」に行ってきました。ウクライナ支援と会場の紀尾井ホールを見たいと野次馬でウクライナの歌姫オクサーナさんについて何の予備知識もないまま行きました、

オクサーナさんは藤原歌劇団のソプラノ歌手で20年前に藤原歌劇団の試験を受けて、当時ウクライナ人としては一人だけ受かったそうです。コロラトゥーラソプラノだそうで100年一人と言われたそうで、本当にすき通ったきれいな声でした。ウクライナ国歌に始まって、アベマリア3曲、中でもグノーのアベマリアはローマ法王がアンコールされたそうです。

私のお父さん、グラナダ、日本の「初恋」「浜辺の歌」、オペラのアリアなど(曲はわすれました。)ピアニストが、映画ひまわりの挿入曲、ショパンのノクターン。殆ど知っている曲でうれしかったです。最後にバンドゥラでウクライナ民謡を唄いながら弾かれました。

60席のホールの前列の中央で3m位の距離で見られ徳をしたひと時でした。バンドゥラは10キロもあり大きいです。絃は63本だそうです。オクサーナさんはウクライナの現状を目に涙をいっばいためながら話していました。

家に帰り中国ドラマの録画を見るのに忙しくて後回しにしていた池澤さんから頂いたウクライナのDVDを見て広大なライ麦畑、世界遺産の素晴らしい建物等を瓦礫の山にしたプーチンに新ためて怒りがわいてきました。でも早くロシア民謡歌いたいですね。私にとってとても特をした一日でした。

7月14日、合唱団白樺の演奏会にも行ってきました。私は今この時期にロシア民謡の演奏会を行うのは勇氣あるなと思って聴きに行きました。道の団員8名、元団員さん達も見えていました。演奏曲は1曲以外私達も歌ったことのある歌で思わず唄いたくなりました。

ステージには中山先生、智美さんが親子でアコーディオン出演していました。中山先生お元気そうで頭も白髪でふさふさしていました。

やっぱりロシア民謡いいですね。早く平和になりますように!

アルト 松本豊美